



Die Musikschule im Dorf...

Fantasie, Geschicklichkeit, Koordinationsfähigkeit und alle Sinne sind für das Musizieren erforderlich.

Viele Sinne werden gleichzeitig angesprochen, wenn ein schönes Musikstück gut interpretiert wird.



Die Ausschüsse und der Gemeinderat sind sich einig, dass die Förderung der Musikschule für Jung und Alt weiter Bestand haben soll und die erforderlichen Maßnahmen nach dem "Zukunftskonzept unserer Musikschule" umgesetzt werden sollen.

Der Beigeordnete für die Musikschule wünscht viel Vergnügen bei „On the road“ und allen anderen Veranstaltungen und Angeboten der Musikschule.

Ihr Thomas Götz

Die Musikschule in Haßloch

- Nicht nur für Kinder!

Die Musikschule Haßloch ist viel mehr als ein Gebäude, in dem Kinder lernen, ein Musikinstrument zu spielen.

Sie ist gleichzeitig eine dynamische Gemeinschaft von Lernenden und Lehrenden, von Jungen und Alten, von Künstlerinnen und Künstlern und ihrem Publikum. Sie lebt ebenso in Schulen und Kindertagesstätten wie draußen bei Festen und Veranstaltungen. Sie ist ein wichtiger Teil der Dorfgemeinschaft von Haßloch und seiner Nachbarorte.

Musikunterricht fördert die Sprachentwicklung von Kleinkindern. Er stärkt das Selbstbewusstsein und die geistige und soziale Entwicklung. Musik bietet uns einen willkommenen Ausgleich im Berufsleben, und wirkt (vor allem beim Musizieren in Gruppen) Sinn stiftend. Und im Alter hilft Musik uns, uns zu erinnern.



Eine starke Musikschule hat eine wichtige Funktion für unsere gesamte Gesellschaft. Aktuell tragen mehr als 700 Schülerinnen und Schüler, 24 Lehrkräfte, Eltern und Großeltern, Förderer und Freunde der Musik zu ihrem Erfolg bei. Das Zukunftskonzept der Gemeinde Haßloch unterstreicht, welche Bedeutung die Musikschule für unser soziales Zusammenleben hat.

Wir laden sie herzlich ein, in dieser kleinen Broschüre mehr über unsere Musikschule in Haßloch zu erfahren.

Ihre Schulleitung und Schulbeirat

Musik für alle ...

Die Musikschule in Haßloch ist ein wichtiger Bestandteil des Dorflebens. Zusammen mit unseren vielen **Kooperationspartnern** bringt sie Musik in den Ort:

- Kindertagesstätten „Buntspechte“ & „Haselmäuse“
- Ernst-Reuter-Grundschule
- Hannah-Arendt-Gymnasium
- Haßlocher Turminitiative
- Theodor-Friedrich-Haus
- Musikvereine Haßloch und Iggelheim
- WWP-Theater

Finanziell wird die Musikschule von zahlreichen **Förderern** und **Sponsoren** unterstützt: Förderkreis Musikschule e.V., Lions-Club, Sparkasse Rhein-Haardt, VR Bank.

... auf höchstem Niveau

Unsere Preisträger
bei



Eric Nazarenus (Klasse Anna Dietrich)
1.Preis Regionalwettbewerb Klavier

Nico Schwinn (Klasse Anna Dietrich)
1.Preis Landeswettbewerb Klavier
(mit Weiterleitung zum Bundeswettbewerb)

Wir gratulieren!

... und im Land



60 Jahre
Landesverband der Musikschulen
in Rheinland-Pfalz e.V.

Als Mitglied im VdM (Verband deutscher Musikschulen) ist die Musikschule Haßloch Teil einer starken Gemeinschaft. Damit ist sichergestellt, dass der Unterricht durch qualifizierte Musikpädagoginnen und Musikpädagogen nach hohen einheitlichen Standards erfolgt.

Alljährlich nehmen Schülerinnen und Schüler aus Haßloch in den Ferien an den Orchestertagen der VdM-Musikschule in Bad Dürkheim teil.



Mehr Infos zum Schulleben auf der
Webseite des Musikschulbeirats

Impressum: Dr. Jörg Zintl,
Sprecher des Schulbeirats der Musikschule Haßloch,
Rösselgasse 5, 67454 Haßloch

Hinweis: Diese Broschüre ist zertifiziert CO2-neutral gedruckt.



Angebote der Musikschule Haßloch

Eltern-Kind-Kurse

Musikmäuse: 6 Monate bis 1,5 Jahre
(mit einer Bezugsperson), max. 8 Teilnehmerpaare

Musikzwerge: 1,5 bis 3 Jahre
(mit einer Bezugsperson), max. 8 Teilnehmerpaare

Musikalische Früherziehung

Gruppenangebot für 4- bis 6-jährige Kinder zum spielerischen Erkunden der Musik mit allen Sinnen

Instrumentalunterricht für jedes Alter:

Akkordeon, Blockflöte, Bratsche, Cello, Geige, Gitarre, Klavier, Keyboard, Schlagzeug, Posaune, Euphonium, Tenorhorn, Trompete, Tuba, Ukulele, Querflöte, Veeh-Harfe

Wir geben gerne Auskunft, welche weiteren Instrumente möglich sind.

Musizieren mit Handicap

Auch mit individuellen Einschränkungen ist aktives Musizieren möglich – sprechen Sie uns an!

Du weißt nicht, welches Instrument zu dir passt?

INSTRUMENTENKARUSSELL

Dauer: 6 Monate, immer im Wintersemester
Start: September/Oktober

Freude am gemeinsamen Musizieren

Akkordeonorchester, Blockflötenensemble Erwachsene, Celloorchester, Jugendstreicherorchester, Querflötenensemble Erwachsene, Saxophonensemble Erwachsene, Ukulele-Spielkreise, Veeh-Harfen-Ensemble, ...

Musik bis ins hohe Alter:

Einzel- und Partnerunterricht für Anfänger, Fortgeschrittene & Wiedereinsteiger, Ensembles, gemischte Gruppen

Mehr Informationen und Anmeldetermine finden Sie auf der Webseite der Musikschule, siehe Rückseite.

Förderkreis der Musikschule



Für viele Kinder wird der Musikunterricht erst dadurch möglich, dass der Förderkreis für sie Musikinstrumente beschafft und ausleiht. Er unterstützt die Schulgemeinschaft auch bei Festen, Konzerten und vielem mehr.

Setzen auch Sie ein Zeichen dafür, dass Ihnen die Musikschule in Haßloch wichtig ist und werden sie Mitglied im Förderkreis!



Mehr Informationen auf der Webseite der Musikschule, siehe Rückseite. Jahresbeitrag ab 8 €.

Lebendige Schulgemeinschaft

Musikschulbeirat

Als Musikschulbeirat vertreten wir die Interessen der Schülerinnen und Schüler und ihrer



Eltern. Wir setzen uns für eine lebendige Schule ein, in der gerne gelernt und gerne gelehrt wird.

Auch zukünftige Generationen sollen in Haßloch noch mit Freude musizieren können.



der Bundeselternvertretung aktiv.

Neben dem Engagement vor Ort in Haßloch sind Mitglieder unseres Musikschulbeirats auch in den derzeitigen Vorständen der Landeselternvertretung und

Einmal im Jahr präsentiert sich die Musikschule abwechselnd beim ganztägigen Schulfest im „Alten Rathaus“ in der Rösselgasse oder mit Straßenmusik und Open-Air-Konzerten zur Marktzeit im Ortskern von Haßloch.

„Musikschule on the road“



Rund um das Rathaus und die Christuskirche wird das Dorf zur Freilichtbühne für die Schülerinnen und Schüler. Die Musikschule zeigt die Bandbreite der Angebote und lädt zum entspannten Zuhören während des Einkaufs auf dem Markt ein. Solisten und Ensembles spielen Musik aus Klassik, Jazz und Pop.

Unbedingt vormerken !

Highlights zum Jahresausklang 2023

Sonntag, 5. November 2023

Konzert zum 150. Geburtstag von Sergej Rachmaninoff

um 17 Uhr Kulturviereck, Gillergasse 14

- Eintritt frei -

Sonntag, 03.12.2023, 11.15 Uhr

„Junges Podium“

Junge Talente präsentieren sich mit Kammermusik
Kammermusiksaal der Musikschule
Rösselgasse 5

- Eintritt frei -

Weitere aktuelle Informationen zu Veranstaltungen und Terminen finden Sie auf der Webseite der Musikschule Haßloch:

<http://musikschule.hassloch.de>

